

Notre visite de la caserne des pompiers

Le mardi 29 septembre nous sommes allées visiter la caserne des pompiers.

Nous avons tout d'abord vu l'endroit où les messages d'urgence arrivent par fax, puis les chambres, la cuisine, le réfectoire et les salles de détente.

Enfin nous avons vu l'équipement des pompiers : bottes, vestes et casques. Chacun d'entre nous a mis le casque sur sa tête.



Puis nous sommes allés voir les camions et ambulances. Nous avons pu monter dans le camion.



Pour finir la grande échelle a été dépliée et nous avons éteint chacun un feu avec l'aide du pompier bien sûr !

